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울14 ( ) 4第 回 特別 議 定期 交通委員 議 第 號

울特別 議 事務處

1996 12 9 ( ) 10日時 年 月 日 月 午前 時

場所 交通委員 議室

議事日程

1. 山鐵橋全面撤去 再施工暫定延期要求建議案

審査 案件

1. (山鐵橋全面撤去 再施工暫定延期要求建議案 朴謙洙 議

) ... 1員 發議 面

(12 )時 開議

돈해 주시 랍니다; .委員長 黃炳五○

원 었 므 차14 4 交通委員 議

개 하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

연 계 는 에 극 참여하여 주시는議政活動 委

여러 고에 충심 감사 드립니다.員

늘 는 그 동안 업 보고시나 행 사 감사 에도 가

란 상 었 당산철 철거 에 하여 여러

님들 견 결과 철거에 마 한 통委員

책 없는 상 에 는 통 란 래 것 고 욱

에 당산철 하 원 규 한 감 끝날司法府

내 월말 지 철거 연 청 식 울 에3

해 상 우리 가 시민 통 당산철 안, 議

에 한 어 야 한다고 단 어 집 었습
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니다.

1. (山鐵橋全面撤去 再施工暫定延期要求建議案 朴謙洙 議

)員 發議

(12 01 )時 分

그러 사 항 당산철 철거; 1委員長 黃炳五○

재시공 연 건 안 상 하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

그러 께 안 해本 案件 發議者 朴謙洙 委員

주시 랍니다.

니다; .朴謙洙 委員 朴謙洙 委員○

우 당산철 철거 재시공에 해 그간에 行政事

통해 는 통해 여러 차務監査 常任委

지 해 습니다.

그래 월말에 에 께6 交通委員 金亨吉 委員

하 신 하게 결 해라 재검 망한다는 내용, 建議

에 보낸 습니다.案 執行部側

그러나 재 충 한 검 없 당산철 철執行部側

거 강행하 고 하고 에 에 다交通委員

시 한 런 에 해 심사숙고하는 미에 당산철

철거 재시공에 해 연 하도 하는 건

안 하게끔 었습니다 여러 님들 극 뜻. 委員

담아 건 안 비 했습니다.

그러 지 건 안에 해 말씀 드리겠습니다.

참고 건 안 내용 량 상당히 많 에 포

참 해 주시 단히 감사하겠습니다.

건 체하고 철거1, 2, 3 4
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재시공 재검 망 말씀 드리겠습니다.

가 말 철거 재시공시, , ,永登浦 山

통 란 어나고 시민, ,合井 麻浦城山大橋

편 극심할 것 상 니다.

나 울 안 지하철 개통 리한 사업 진, 5

시공상 실 우 고 한편 말 보수, 楊花大橋

공사 통 통 책 마 지 않 상태에

는 통 란 가 것 니다.

다 연말 당산철 철거 앞 고 울 는 지하철, 5

개통 고 나 도심 간 개역 개13 3都心區間

역 동 시스 가 재 공 상 연(AFC)驛舍

내 개통 가능한 것 알 지고 고 시공사 KTS社

도 당 공 에 개역 역 동 시 개통시 는13

월 어 습니다97 1 20 .

라 철거 재시공 할 것 지 보수 보강 계, ㆍ

사용할것 지 충 한 시간 갖고 연 검 할 필 가

고 내 학 들 간에 당산철 안 여 하 생에

한 근본원 에 해 견 달리하므 견수

가능하도 시간 갖고 량안 검사 사 는3

연 에 한 용역 뢰할 필 가 습니다.

마 당산철 철거에 해 상 에, 地下鐵公社

하 고 에 라 하 원 규 수, ,

보수 보강 에 한 한 목학 사용역 월말97 3ㆍ

지 계 어 고 에 에 당산철 하 원司法府

규 등 감 끝날 지 철거 보 하고 므

마 히 안 에 한 새 운 진단과 하 원 에 한 감

끝날 지 철거 보 하여야 할 것 니다.
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상 말씀 습니다.建議案

우리 님들 만 통과시켜 주실 것 탁말씀委員

드리 말씀 마 겠습니다.

감사합니다.

수고하 습니다; .委員長 黃炳五 朴謙洙 委員○

그러 당산철 철거 재시공 연 건 안

께 안 한 결하고 하는朴謙洙 委員 委

여러 없 십니, ?員

한 가지 여쭤 보겠습니다; , .金永姬 委員○

말씀하; .委員長 黃炳五 金永姬 委員○

하는 것 니 아니 량; ,金永姬 委員○

안 검사 사연 에 한 용역 것 지 .……

말씀드리겠습니다; , .朴謙洙 委員○

말씀드린 라항과 마항에 해 약간 개 상 차 가

수 습니다 그런 내용 철거라는 에 어.

는 안 진단 다시 한 할 필 가 다 하는 생각 본

고 그러나 그것 하 에 앞 우 한 목학,

가 억원 용역비 가지고 사 하 에 억원12 12

비용 들어간 사보고 가 나 다 에 에3

다시 용역 뢰할 수도 것 니다.

그래 그 항 각각 내용 다 에 우 항

리해 게 말씀 드 습니다.

상 니다.

는 가지가 는;金永姬 委員○

어 .……

억원 용역 다는 것 어 근거가; 12金成春 委員○

나 어 ?
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억원 용역 알 는; 12 ,朴謙洙 委員 本委員 鋼構造學○

가 만원 용역 니다 그리고 산타 용역 억원5,000 . 3

니다 그런 당산철 철거에 용역 억원 거보. 12

신청 해 에 에 뢰 했습니다.地下鐵公社 法院側

그래 그 용역비 체는 지하철공사에 들어가 억원12

것 니다 그런 에 는 그 억원 용역 주. 12法院

해 상 해 는 하 원 규 어야 해

상 수 습니다 원 규 안.

해 상 수가 없습니다.

라 하 원 찾다 보 보수 보강 도 나 고ㆍ

수 도 나 게 니다 그래 그것 진단하 해.

지하철공사가 억원 용역비 원에 주고 원 그 용12

역비 한 목학 에 주 뢰 한 것 니다.

용역 맡 에 도 히 재 상태가;金成春 委員○

안하다 도 히 우리가 연 원에 했 내, 3

월 지 가 가 어 다할 경우에는 어떻게 .……

그러니 그것 용역에 한 보고 가 월; 3朴謙洙 委員○

에 나 게 어 습니다 지 재 사 에 한.

목학 가 각 야별 가집단 강 학,

나 산타 처럼 하는 것 아니고 한 야 해社

한 목학 가 체 여러 야 목 량 계, , ,

시공 등 각 별 용역 주어 지 사 진행하고

습니다.

그것 가 당 월에 철거할 것; 12金成春 委員○

에 결 지어 고 월에 계8長 政策 議

주했단 말 에 그래 고 지 지하철공사에 억. 12

원 원에 공탁하 술용역 목학 에다 해라,
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검사 해라 것 앞 가 안 맞는 얘 란 말 에, .

다 결 하고 계 지 월에 주 하고 지하철공8 ,

사에 원에 억원 주어 목학 에다가 다시 안12

도 검사 해 달라 그래야 원 규 해 어 상,

하겠다 것 지 앞 가 안 맞는 얘 다 말 에 .

그러니 그것 님께 지난;朴謙洙 委員 金成春 委員○

감사 도 직 지시고 했 에 그

상 해 다시 우리 에 하고執行部 常任委

상 말씀 마 겠습니다.

감사합니다.

알았어 슨 죄가 겠어; .金成春 委員 朴謙洙 委員○

?

니다; .李允中 委員 李允中 委員○

다 아니고 지 울 에 는 히 거 한다執行部

고 했어 .

원 남 지원에 청 했는 사가 끝나는 월 지 철, 3

거 연 해라 했 도 지하철공사 히 거 하고

다 게 했습니다.

그런 가 님한 런 얘 해 하지만朴謙洙 委員

늘 만나 했 만나 실한 답변 듣고 것長

해야지 가 보 에는 그 습니다 그래 늘 만났는지, .

안 만났는지 얘 해 주시고 앞 것 실하게 해,

가지고 안 는 것 그냥 해 리 만 계 망신 당합議

니다 그래 는 실하게 것 하고 어. , 長

떻게 통보 았는지 거 에 해 답변해 주 .

님 말씀하신 도 많;朴謙洙 委員 李允中 委員○

공감하고 습니다 그런 건 안. 長



- 7 -

담 는 별개 사안 에 단 그 는 건 안

처리가 다 에 희 들끼리 에 합交通委員 懇談

해 처리해야 사항 알고 습니다.

결 월 지; 3 12 ?金亨吉 委員 法院○

; .朴謙洙 委員○

월 지 철거 연 해 달라 하는 얘; 3 12金亨吉 委員○

는 그 용역 용역 사 그 게 지 필 하다 단 당,

산철 험여 에 운행 는 에 한다 말此限 不在

니다 그러니 월말에 단 통 끊 라도 월. 12 3 12

지는 체 말하 트러스 그 달라 얘 가,

원 얘 니다.

그러니 그 지는 운행 해 달라 얘 가 아니고,

건 철거 하지 말라 얘 도 아닙니다 단 운행 하.

고 안하는 것 에 맡 그 체만큼 그 달라

하니 지하철공사에 얘 가 통신 케 블 그리고 주, ,

시 만 단 월 지 철거하는 것도 생각해 볼3 12

필 가 다 런 얘 니다.

그러니 안 여 는 별개 가 지 원하고 나

다 단 것 알고 어가야 니다, .

그런 아직 지 에 는 공식 계약;朴謙洙 委員 法院○

동안 그 게 맺었 에 한 목학 철거하210

안 다 하는 계약 원과 한 목학 가 맺 210

못 았습니다 그래 그러는 것. ,

생각 는 그것 한 목학 결과보고 에 라 지,

재 사 에 보고 가 는 그

는 별도 처리할 라고 생각 니다.

그것 하 보수에 거보 한 하 보수에; ,金亨吉 委員○
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단 해 상 청 했다는 만드는 것 지

지 안 하고는 상 없다는 것 죠.

상 니다; .朴謙洙 委員○

다시 한 여러 에게 겠습니다; .委員長 黃炳五 委員○

철거 재시공 연 건 안山鐵橋 朴謙洙

께 안 한 결코 하는 없 십니委員

?

없습니다 하는( )委員「 」

울 견 듣는다고 한 어떻;金永姬 委員 長○

게 울 에 것하고 해 연계한다고 그,

러 .……

그것 별개 니다 하는( )委員「 」

우리는 건 한 내용 내는 거 하는( )委員「 」

없 시죠; ?委員長 黃炳五○

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 시므 가결 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

山鐵橋全面撤去 再施工暫定延期要求建議案

에 실( )

......................................................................

상 늘 마 겠습니다; .委員長 黃炳五○

산 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(12 17 )時 分 散

----------------------------------
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----------------------------------

--

出席委員○

黃炳五 金喜甲 金永姬 金永春

金亨吉 朴謙洙 李始英 李允中

鄭炳仁 洪性龍 金成春 李智文

專門委員○

金泰鎬




